



Jahresbericht 2024 – 2. Vorsitzender IVBB

Im Jahr 2024 wurde ein neuer Wettbewerb eingeführt, da beim traditionellen Vereinspokal nur noch drei Mannschaften teilnahmen. Um dem entgegenzuwirken und die Wettbewerbsdichte zu erhöhen, haben wir den *Teampokal 23/24* neu aufgestellt. Dieser Wettbewerb stieß auf großes Interesse: Insgesamt nahmen 16 Klubmannschaften teil. Die Begegnungen konnten flexibel an den jeweiligen Trainingsabenden der Klubs gespielt werden, was den Teilnehmern entgegenkam.

Der Sieger des Teampokals qualifizierte sich für die *Deutsche Meisterschaft der Ländermannschaften 2024* in Hamburg. Wir freuen uns, dass der BC Germania Mannheim den Landesverband Baden bei dieser prestigeträchtigen Veranstaltung vertreten konnte. Das Team belegte einen respektablen 7. Platz.

Ein weiteres Highlight im Kalender war das *IVBB-RLT 24*, das am 13. und 14. Januar 2024 in Viernheim stattfand. Insgesamt 88 Starter meldeten sich zu diesem Turnier an – eine erfreuliche Steigerung von 12 Teilnehmern im Vergleich zum Vorjahr. Dies zeigt, dass das Interesse an unseren Veranstaltungen weiterwächst und die Begeisterung für den Bowlingsport weiterhin ungebrochen ist.

Abschließend möchte ich dem Gewinner des Teampokals sowie den Siegern des IVBB-RLT 24 meine herzlichen Glückwünsche aussprechen und mich bei allen Teilnehmern und Helfern für ihre Unterstützung bedanken.

Mit sportlichen Grüßen,

Gerhard Schmidt